2. SMQ Rennen 2024 "Beim Rudi Dahoam"



10 Teilnehmer fanden am Freitag den 07.06.24 den Weg nach Unterbiberg zum 2. Lauf der Saison 2024.

Ab 16.30 Uhr wurde auf der 3 Spurigen Carrera Bahn fleißig trainiert und bis 17.30 waren dann alle Rennfahrer anwesend.

Pünktlich 19 Uhr dann Burger essen und gemütlicher Plausch im Garten. (Der Wettergott war uns gnädig.)

Anschließend zügig zur Fahrzeugabnahme und kurz nach 20 Uhr konnte es schon losgehen.

In Gruppe 1 mit 4 Startern, gleich der Hausherr mit dem Thunderslot McLaren M6B, Ralf Pickert mit dem McLaren M8 von Slotlt, Claus Aschenbrenner mit Matra 670B ebenfalls von Slotlt und als Einsteiger Martin Darzbach mit dem Ford GT 40 von NSR.

Martin kämpft mit der Strecke und dem Auto, holt sich erst mal die Rote Laterne.

Claus kämpft tapfer sucht aber vergeblich nach Gripp, Ralf fährt kontrolliert und schnell auf den vorläufigen 2. Platz.

Rudi Spielt seinen Heimvorteil gnadenlos aus und gewinnt die Gruppe mit gut 8 Runden Vorsprung.

In der 2. Startgruppe dann die Verfolger, Dieter Mühlmann mit einem Thunderslot McLaren Elva, Gerd Münchberger und Walter Hollenburger jeweils mit einem Porsche 917 K von NSR.

Dieter kann sich hier am Ende deutlich durchsetzten und verdrängt Ralf von Platz 2.

Gerd und Walter duellieren sich während des gesamten Rennen, mit dem besseren Ende für Gerd. Die Plätze 4 und 5 belegen die beiden am Ende.

In Gruppe 3 dann Udo mit einem weiteren Matra 670B von Slotlt, Susanne Haslusa mit Andreas Fritsche jeweils mit Alfa 33/3 von SlotlT am Start.

Udo kann hier vorne wegziehen und fährt auf Platz 7, Andreas kann zwar ähnliche Zeiten fahren, findet sich aber doch öfter neben der Spur wieder. Platz 8 für ihn.

Susanne fährt souverän ihre Runden und überlässt Martin weiterhin die Rote Laterne.

Nach kurzer Pause ging es dann auch schon zum 2. Durchgang.

Zu beginn, beinahe wieder eine Neuauflage der Gruppe 3 mit Udo, Andreas und Susanne.

Hier vervollständigt Martin als Einsteiger noch das Team.

Am Ende kann jeder sein Rundenergebnis verbessern aber die Plätze ändern sich dadurch nicht.

Die mittlere Gruppe mit Gerd, Walter und Claus zeigt ein ähnliches Bild.

Gerd kann hier 3 Runden mehr fahren als im 1. Durchgang und legt mit fast 140 Runden vor.

Walter muss dahinter abreißen lassen, kann aber erneut Claus hinter sich halten.

Auch hier die gleichen Platzierungen wie in Lauf 1.

In der Spitzengruppe kann Rudi erneut vorne weg fahren und sein Rundenergebnis nochmal toppen. Dahinter kämpfen Dieter und Ralf erstmal mit Vorlage von Gerd, können aber am Ende doch die Nasen vorne halten und laufen wiederum auf Platz 2 und 3 ein.

Das wars erst mal von SMQ. Viele Grüße und vielen Dank für euer kommen.

Weiter geht es dann am 12.07. "Beim Seven dahoam".



